



Market's best runtime and dust pick-up*.

Long-run perfection: The AEG 9000 is the only cordless cleaner that combines category-leading runtime and up to 100% dust pick-up*. Powered by a precision-engineered motor with inverter technology.

*Compared to the top [number of products tested] selling cordless vacuum cleaners in 4 European countries in the price range of 400-700 EUR (2025). Dust pick-up tested according to IEC 62885-4 and IEC 62885-2, 2021, with an average dust pick-up result of 5.2, 5.3 (both directions) on hard floors.

Avantages et spécifications

Enlève jusqu'à 99 % de la poussière*

Embout AllFloor Power : jusqu'à 100 % de poussière aspirée* à haute vitesse, grâce à des bandes d'étanchéité en caoutchouc et à un puissant moteur à inverseur sans balais. Des LED à 360° exposent les saletés dissimulées. Le système Anti-Tangle démêle les cheveux de la brosse pendant l'aspiration.



Silencieux. Puissant. Une puissance fiable

La puissance au service de la propreté. Le moteur à inverseur sans balais assure un ramassage de la poussière silencieux et inégalé dans sa catégorie*. Il émet seulement 78 dB(A) et est si fiable qu'il est garanti 10 ans.**



*Sur base de la norme CEI 62885-2, section 5.3, débris moyens, sol dur résilient (dans les deux sens), en comparant 1 double passage (7,1 cm) et 3 doubles passages (21,3 cm).

*Tests conformes IEC 62885-2, compte tenu du résultat de collecte de poussière de 5,2, 5,3 (dans les 2 sens) sur sols durs. Comparaison avec les 6 aspirateurs balais les + vendus >490 € dans 4 pays (10/2024 à 09/2025).

Dual sensor technology: Optimal power on all floors, at all times

The combination of a runtime speed data and two airflow sensors precisely and continuously match the suction for different types of floors. The result is swift movement, easy manoeuvrability and tailored performance.



LCD Display gives key performance indicators in real time

The AEG 9000 cordless cleaner's intuitive LCD display gives you key performance information to make every cleaning session seamless and efficient. Easily view remaining runtime, exact charge level and next maintenance steps needed.



Poignée pistolet, équilibre optimisé et longue portée pour une gestion facile

L'aspirateur sans fil 9000 : sa poignée ergonomique et son centre de gravité réduisent la fatigue du poignet et du coude. Sa brosse maniable et à faible résistance permet de contourner facilement les obstacles. Vous pouvez atteindre jusqu'à 90 cm sous les meubles sans avoir à tordre le poignet.



- Produit à 42% de plastique recyclé
- Payable avec des éco-chèques chez les fournisseurs qui acceptent ce moyen de paiement.
- Sans fil et rechargeable
- Autonomie à l'unité moteur : 90 min.
- Autonomie en mode eco : 80 min.
- Autonomie en puissance maximale : 17 min.
- Temps de recharge : 3 h
- Fonction Auto qui optimise intelligemment la puissance d'aspiration et la durée d'utilisation
- Nombres de batteries fournies: 1
- Eclairage LED à l'avant de la brosse
- Suceur supplémentaire : Brosse délicate, Brosse turbo PetPro+ AZE155, Suceur fentes avec brosse
- Autres accessoires : Filtre supplémentaire livré dans la boîte



AP91AB21SW

Caractéristiques techniques			
Voltage (V)	21.6	Éclairage à l'avant de la brosse	Oui
Type de batteries	Cylinder cells (Li-ion)	Autonomie	90
Capacité des batteries (mAh)	4400	Autonomie en puissance maximale (min.)	17
Mode automatique	Oui	Brosse standard	AllFloor Power
Niveau sonore, dB (A)	78	Brosse parquet	-
Couleur	Shell White	Brosse supplémentaire incluse	Brosse délicate, Brosse turbo PetPro+ AZE155, Suceur fentes avec brosette
Volume du conteneur à poussière (l)	0.6	Embout serpillère	None
Capacité du réservoir d'eau (ml)	0	Accessoire(s) intégré(s)	-
Capacité du réservoir d'évacuation (ml)	0	Accessoire(s) intégré(s) dans la station de charge	-
Niveau de filtration HEPA	N/A	Dimensions HxLxP (cm)	995x270x275
Nombres de batteries fournies	1	Station parking	Non
Rangement	Non	Plastique recyclé (%)	42
Poids net (kg)	3.176	Efficacité de filtration de l'aspirateur complet en % (EN 60312-21-2017)	99.95
Pourcentage de plastique recyclé	42 %	Suction wattage, W	0
Autres accessoires	Filtre supplémentaire livré dans la boîte	Brosse Power	Oui
Dimensions emballées (HxLxP) en mm	753x225x365	Connectivité	Non
Aspiration de la poussière sur sols durs IEC312	105	Batterie amovible	Oui
Autonomie en mode eco (min.)	80	Autonomie en mode Auto (min.)	N/A
Autonomie en puissance moyenne (min.)	N/A		
Temps de charge, h	3		
Brush roll clean	Non		